



4 Pièces

77 m²

Réf. V2659PA

1 250 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Avenue de Suffren - À proximité immédiate du Champ de Mars, au neuvième étage d'un immeuble de standing, appartement traversant d'une surface de 77m² loi Carrez, offrant un superbe potentiel de rénovation.Des vues exceptionnelles sur la Tour Eiffel et les plus beaux monuments parisiens (Sacré Cœur et Invalides notamment), un plan modulable permettant la création de deux chambres et la présence de deux terrasses de 9m² et 7m², sont les atouts incontestables de ce bien.Une cave complète ce bien.Possibilité d'acquérir un parking dans l'immeuble.

Avenue de Suffren, in a recent secured building, on the 9th floor with lift, 2 bedroom apartment of 77 m², in need of renovation.Offering 2 terraces (7m² and 9m²) and amazing open views over the Eiffel Tower and the Parisian main monuments: Montmartre, Invalides, it comprises:- Entrance,- Living room,- Two bedrooms,- Kitchen- Bathroom,- Toilets.Cellar.Possibility of acquiring a parking in the building.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

